



Boletín 08-07-21

lo prado
por ti



ACTO DE INSTALACIÓN CONVENCIÓN CONSTITUCIONAL



El pasado domingo 4 de julio, en medio de una serie de incidentes previos, se instaló en la sede del ex Congreso en Santiago, la Convención Constitucional que deberá redactar una nueva constitución para Chile. En dicho acto se eligió la presidencia y vicepresidencia, cuyos cargos recayeron en Elisa Loncón destacada académica de origen mapuche, y Jaime Bassa, abogado con amplio conocimiento legislativo constitucional; ambos constituyentes apoyados por el Frente Amplio.

[LEER MÁS](#)

IMPULSARÁN LEY DE AMNISTÍA PARA PRESOS DE REVUELTA SOCIAL

Los primeros pasos que fijó la presidenta Elisa Loncón y el vicepresidente Jaime Bassa fue discutir una declaración por los presos del estallido social y la ampliación de la mesa directiva y se agendaron las sesiones de trabajo durante la semana. Una de las prioridades a resolver será la discusión del reglamento de funcionamiento.

[LEER MÁS](#)

SUSPENDEN PRIMERA SESIÓN DE TRABAJO

Indignación generó entre la mayoría de los 155 Convencionales la falta de implementación técnica y la inexistencia de un protocolo sanitario que permitiera desarrollar la primera sesión de trabajo, que se había fijado para el lunes. Hubo cuestionamientos al gobierno y petición de renuncias de los responsables.

[LEER MÁS](#)



CONVENCIÓN NO SESIONARÁ POR PROBLEMAS TECNOLÓGICOS

[LEER MÁS](#)

48 horas después de constituirse la Convención, su presidenta Elisa Loncón junto al vicepresidente Jaime Bassa, advirtieron que no se sesionarían hasta resolverse los problemas técnicos de las instalaciones y se implementara un protocolo sanitario en los salones previstos.



ESTE MIÉRCOLES SESIONA LA CONVENCIÓN

Pese a no contar con todas las garantías para un trabajo con la implementación técnica y sanitarias adecuadas que postergaron el inicio del trabajo de los Convencionales, la Mesa Directiva decidió sesionar este miércoles en la sede del ex Congreso en Santiago.

[LEER MÁS](#)

RENUNCIA EL RESPONSABLE DE FALLAS TÉCNICAS

En la Moneda a través de una vocería se anunció que fue aceptada la renuncia de Francisco Encinas como secretario ejecutivo de la Convención Constitucional

[LEER MÁS](#)



UNIVERSIDADES PÚBLICAS OFRECIERON SUS SEDES

“Los rectores de las Universidades públicas pusieron a disposición todas sus sedes e infraestructura de Arica a Puerto Williams, según aseguró el rector de la Universidad de Chile Ennio Vivaldi, quien ofreció la Casa Central de esa casa de estudios en Santiago para que se instalara la Convención Constituyente.

[LEER MÁS](#)

Sigue la sesión en vivo de la Convención Constitucional

[Ver aquí](#)



Boletín